

Hier möchten wir Ihnen zeigen, wie aus einem alten, unmodernem Bad im Obergeschoss eines Einfamilienhauses eine neues Badezimmer entstand.

Obwohl wir sehr beengte Platzverhältnisse vorfanden, wurde u.a. durch das Versetzen von Wänden und den Einbau einer neuen Innentür ein Maximum an Nutzungsfläche geschaffen. Selbstverständlich sind auch die Trockenbauarbeiten Teil unserer Arbeit, die wir in 1A-Qualität abliefern.

Schauen Sie selbst und überzeugen Sie sich durch den Vorher - Nachher - Vergleich!







